

D'EXPERTS À EXPERTS



LES
NOUVELLES
RENCONTRES ADGCF

La mutualisation peut-elle être un levier d'attractivité RH ?

EN PARTENARIAT AVEC POLITEIA **Politeia**
Territoire d'action publique

VENDREDI 27 SEPTEMBRE 2024 . 9H00 > 10H30

Face aux difficultés de recrutement, les intercommunalités mutualisent les fonctions RH et se positionnent de plus en plus comme des réseaux d'expertise locale au service des communes. L'intelligence artificielle pourrait renforcer davantage leur rôle d'ensemblier, en particulier à l'aune des enjeux écologiques qui appellent des compétences et expertises nouvelles. Dès lors, peut-on dessiner une nouvelle vision de la mutualisation, davantage axée autour de l'expertise que de l'optimisation, comme levier d'attractivité des intercommunalités ?

Venez en échanger avec les adhérents de la délégation PACA-Corse de l'ADGCF et notre partenaire Politeia.

INSCRIVEZ-VOUS



LES DIRIGEANT.E.S
DE TERRITOIRES